

PRESSEMITTEILUNG

BILDSTOCK, IM OKTOBER 2023

#Viele schaffen mehr

150 Einwegbecher für die KiTa St. Josef in Bildstock

Bildstock. „Viele schaffen mehr“ – das ist die Botschaft, die von der VVB (Vereinigte Volksbank eG) mit ihrer Spendenplattform in die Region getragen wird. Seit mehr als acht Jahren bringt die VVB bereits gemeinnützige Institutionen und Vereine über die Crowdfunding-Plattform mit engagierten Menschen zusammen, die durch ihren finanziellen Beitrag etwas bewegen wollen und setzt so Akzente für das Leben vor der eigenen Haustür. Denn gemeinsam lassen sich Projekte und gute Ideen doch gleich viel besser umsetzen als allein.

Mit dem „Viele schaffen mehr“ – Projekt der KiTa St. Josef in Bildstock konnten 150 Mehrwegbecher aus Bio-Stoffen angeschafft werden.

Nachhaltigkeit ist fester Bestandteil des Konzeptes der KiTa St. Josef in Bildstock. Basteln als Upcycling, Mahlzeiten von ortsansässigen Lieferanten mit saisonalen Zutaten und ein "grünes Wohnzimmer" mit Hochbeeten, sind einige Beispiele von umgesetzten Projekten. Der Verzicht auf Einwegprodukte, auch bei Ausflügen und Festen sollte der nächste Schritt sein. Mit „Viele schaffen mehr“ konnten sie auch dieses Vorhaben umsetzen.

„Wir sind einfach nur überwältigt, wie schnell wir den gewünschten Finanzierungsbetrag von 500,00 Euro zusammen hatten. Das es am Ende sogar noch etwas mehr wurde, ist einfach nur super“, fasst Heidrun Fegert, Vorstandsvorsitzende des Fördervereins, zusammen und bedankt sich auf diesem Wege erneut bei allen Unterstützern.

Andreas Theil, Leiter der VVB-Filiale in Friedrichsthal überreichte gemeinsam mit Isabelle Zimmermann, Ansprechpartnerin „Viele schaffen mehr“ bei der VVB, den Scheck in Höhe von 544,00 Euro an die Leiterin Denia Buda und die Mitglieder des Fördervereins.

Frau Buda freut sich sehr über den Einsatz des Fördervereins und die rege Unterstützung aus der Gemeinschaft. „Die Becher, mit den einzelnen Symbolen der Gruppen von Sternchen, Sonne, Mond und Regenbogen sind tatsächlich ein richtiger Hingucker geworden. Eine schöne Idee, die auch bei den Kleinen sichtlich gut ankommt“, so Buda.

Die VVB wünscht viel Spaß bei den nächsten Ausflügen und Festen – denn da werden die neuen, hübschen Becher zum Einsatz kommen.

Sie engagieren sich auch in einem Verein oder gemeinnützigen Organisation und haben eine tolle Projektidee, aber Ihnen fehlt einfach das Geld?

Ein Projekt kann bereits ab einer Finanzierungssumme von 500,00 Euro auf der Spendenplattform „Viele schaffen mehr“ eingestellt werden. Die Höchstsumme liegt bei 20.000,00 Euro. Ganz egal, ob Hochbeete für den Kindergarten, neue Trainingsgeräte für den Turnverein oder die Dachreparatur des Clubheims – für welches Projekt auch immer Vereine oder gemeinnützige Einrichtungen finanzielle Unterstützung suchen, die VVB stellt die Plattform dafür bereit.

Alle weiteren Informationen finden Sie unter <https://www.viele-schaffen-mehr.de/meine-vvb>. Zusätzlich stehen die Crowdfunding-Verantwortlichen der VVB gerne für Fragen zur Verfügung:

Isabelle Zimmermann (06831 913 8453) & Sandra Natterer (06831 913 8452)

crowdfunding@meine-vvb.de

Unser Herz schlägt für's Saarland! - Die "Viele schaffen mehr"-Plattform der VVB.

Bild (Urheber - VVB, Abdruck honorarfrei)

Pressefoto

Ansprechpartnerin für die Presse:

Sandra Natterer, Vereinigte Volksbank – meine VVB, Bereich Marketing
Tel. (06831) 913-8452, E-Mail: presse@meine-vvb.de

Julia D'Alessandro-König, Vereinigte Volksbank – meine VVB, Abteilungsleiterin Marketing
Tel. (06831) 913-8451, E-Mail: presse@meine-vvb.de

